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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2978 回 2024.4.16 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

まず初めに、お客様を紹介します。植野地区、社会福祉協議会 NPO 法人「植野たすけあい」理事 永島典

子様です。同じく理事 藤川美鈴様です。（こどもの居場所、「えがおになぁれ」）この後、卓話をお願いして

おります。また、寄付金の贈呈も行います。 

先週の職業奉仕、新明和工業様の工場見学は、多くのみなさんに出席いただき、ありがとうございました。

特殊な作業のため、自動化せず職人の力で成り立っている現場の様子を詳しく見学が出来て、とても感動し

ました。髙橋職業奉仕委員長をはじめ、本島副委員長のおかげで、大変有意義な工場見学となりました。あ

りがとうございました。 

感動した職人の話と言えば、4 月 6 日に放送された

「新プロジェクトＸ」。18 年ぶりの復活となりました

が、みなさんはご覧になりましたか？「東京スカイツ

リー」の建設工事の現場に挑んだ技術者と職人たちの

ドラマを追った内容でした。（実は、私はまだスカイツ

リーに行ったことがありません。）最初は、鳶(とび)職

人同士がうまくかみあわず、なかなか仕事がはかどり

ませんでしたが、初めて行った花見の席でお酒を交わしたことで交流が深まり、一致団結するようになった

という、とても印象深い内容でした。すべてにおいて言える事ですね。何も話さず交流がなかったら、まと

まることはできないとしみじみ思いました。この例会でも、少し

でも多くの人と話をして、会員同士の交流を深めていただければ

と思います。 

次に、「広報さの４月号」に掲載されていた 101 才の永倉智恵子

さんのことを話したいと思います。永倉さんは、1945 年(終戦当

時)22 歳の時、植野小学校に教員として勤務していました。同じ

22 歳の作家の司馬遼太郎も、旧陸軍の将校として植野小で終戦を

迎えました。その後植野小を離れるとき送別会があり、隣の席に

いた永倉さんと別れを惜しんだそうです。(当時の永倉さんは、噂
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ではとても美しい先生だったそうです。) 永倉智恵子さんは、以前葛生中学校の音楽の教師をしていまし

た。当時、私が所属していた吹奏楽の顧問だったため、3 年間大変お世話になりました。力強い先生でパワ

ーがあり、私は音楽の楽しさを永倉先生から教えていただきました。市民記者の永倉文子さん(お嫁さん)に

よると、今でもはっきりと会話が出来るそうです。先日、葛生中学校の還暦同窓会旅行があったのですが「永

倉先生の 101 歳に負けないように長生きしよう」とみんなで話しあいました。あの時の先生の年齢(53 才)よ

り年をとりましたが、いくつになっても、先生は先生ですね。 

最近の新聞のお悔やみ欄を見ると、100 才以上の方が増えています。先月、佐野正行パストガバナーが享

年 81 才で逝去されましたが、これからは「81 歳の若さで」と言われる時代になるかもしれません。私たち

も永倉先生に負けないように、健康で 101 才まで長生きできるように頑張りましょう。 

 

・4 月 30 日(火)、通常例会開催 

・6 月 5日(水)、家族観劇会 

・6 月 11 日(火)17:00 より、青藍泰斗高校にて第 1 回クラブ協議会開催 

・葛生義務教育学校へのフルート寄贈に対し、佐野市長より感謝状いただく 

・6 月 9日栃木 RC 創立 70 周年記念講演会の案内 

・例会終了後、理事役員会開催 

 

 ・社会福祉協議会 NPO 法人 植野たすけあい子どもの居場所 

   「えがおになぁれ」 理事 永島典子様 

 

・新入会員・金井君は前任・平井君の委員を引き継ぐ 

・今後、当クラブの「皆出席」表彰は、100％出席者のみとする（メイクアップも含む） 

・会員増強について、複数の候補者が推薦される 

・5 月プログラムの件  承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 12 名 0 名 66.6％ 

本日の欠席者 
飯田 小曽戸 片柳 工藤 蓼沼 長島 中田 中野 馬場（大） 

濱田 松原 森 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/9 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

ゲ ス ト 卓 話 

幹 事 報 告 

2024 年 4 月 16 日 理事・役員会報告 
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欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

永島典子様、卓話ありがとうございました。 

先日、私と家族親睦委員長をはじめ委員の方と高速バスと電車を使って家族観劇会後の会

食場所の赤坂へ行ってきました。にぎやかな人通りを見て、やっと普通の生活に戻ったと

感じ嬉しく思いました。家族観劇会、多くの皆様の出席を宜しくお願いします。 

奥山 浩司 君 
永島さん、本日は卓話ありがとうございました。 

地域の子供たちのために尽力いただき、心より御礼申し上げます。 

吉澤愼太郎 君 
結婚祝いをいただきありがとうございました。45年です。 

永島典子さん、ようこそ葛生クラブへ！卓話ありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 結婚祝ありがとうございます。47th です。天国の家内も喜んでいると思います。 

駒形 忠晴 君 

永島典子さん、ゲスト卓話ありがとうございます。こどもの居場所「えがおになぁれ」こ

どもたちが安心して過ごせる過ごせる場所、子育てのサポートの支援や応援すばらしいと

思います。引き続きご活躍される事ご祈念いたします。 

土屋  登 君 

面談の為に、本日より札幌に出張いたします。 

江差櫻を観て参ります。 

卓話ありがとうございました。 

野部 武典 君 
永島さん、貴重なお話をありがとうございます。 

子供たちのために、これからのご活躍を祈念申し上げます。 

髙橋 竜馬 君 
永島様、藤川様、卓話ありがとうございます。また、先週の職業奉仕企業見学、多数の出

席ありがとうございました。職業奉仕委員長として感謝いたします!! 

中本 勝雄 君 

永島典子様、本日は貴重なお話しをお聞かせ頂きありがとうございました。 

先日の地区研修・協議会では、半日にわたり良い勉強の機会になりました。 

私にとって他の地区のロータリーのメンバーと話ができた初めての体験でした。 

寺内  奨 君 
永島典子様、大変貴重なお話ありがとうございました。 

今後とも、よろしくお願い致します。 

石澤 洋幸 君 永島典子様、卓話ありがとうございました。次期社会奉仕委員会として生かしていきます。 

田中 幸弘 君 
永島様、貴重なお話をありがとうございました。 

佐野市のこども達がみんな笑顔になれる事を願うばかりです。 

永井 治寿 君 

藤川・永島さん、卓話をありがとうございました。 

私事ですが、顎関節症になってしまい、うまく咀嚼できません。 

これから、少しやせると思います。 

合 計 36,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 


